

Beim Leitbild kann jeder Bürger mitmachen

WZ 29.11.08

RESOLUTION VERABSCHIEDET Ab sofort gibt es einen Orientierungsrahmen für den Stadtrat.

Haan. Es ist die Rede von „gesellschaftlichen Aufgaben“, von „Transparenz“, „kreativen Ideen und innovativen Impulsen“, von „neuen Entwicklungen“ und der „Stärkung des Charakters und des positiven Erscheinungsbildes der Gartenstadt“, von einer „sparsamen Haushaltsführung“, „ehrenamtlichem Engagement“ und „effizientem Stadtmarke-

ting“. Zusammengefasst sind all diese lehren Ziele und Vorgaben im Leitbildentwurf der Stadt Haan, das nun in der Fassung vom 26. November vorliegt.

150 Bürger waren am Mittwochabend der Einladung des Arbeitskreises Leitbild ins Schulzentrum Walder Straße gefolgt, um sich das Ergebnis präsentieren zu lassen und darüber zu dis-

kutieren. Unterm Strich kam jene Version heraus, die nun als mehrheitlich gefasste Resolution an den Bürgermeister und den Rat weitergegeben wird mit der Bitte, „das Leitbild zum Orientierungsrahmen und zu Leitlinien des künftigen Handelns zu machen“.

Als erste Maßnahme wurden offene Runde Tische gegründet, die sich mit Schwerpunktthemen

wie „Bedürftige Bürger“, „Flächenmanagement/Naturschutz“, „Senioren“, „Verkehr“, „Wohnen“, „Finanzen“ oder „Bürger mit Migrationshintergrund“ beschäftigen. Derzeit gibt es 19 solcher Arbeitskreise, deren Zahl aber keinesfalls fix ist. „Mitmachen kann jeder Bürger“, sagt Koordinator Helmut Weber. *sts*

www.leitbild-haan.de